

**« Durfort-Vivens 2015, Le pari de l'excellence.**

*Ce millésime nous a sans cesse mis en position de prendre des risques pour atteindre l'exceptionnel. Nous avons très vite compris à l'approche des vendanges que nous tenions un grand millésime avec un bon niveau de production. Puis, en goûtant quotidiennement les raisins, en observant l'état impeccable du vignoble et en considérant les bonnes prévisions météorologiques, il nous est apparu que les conditions pouvaient être réunies pour faire encore mieux et atteindre l'excellence.*

*Chaque parcelle a été vendangée au meilleur de sa maturité même s'il a fallu arrêter plusieurs fois le ramassage quelques jours. Les fermentations et les extractions ont été conduites pour tirer le maximum de cette vendange mûre et riche.*

*Les premiers vins de goûte et même les presses que l'on goûte aujourd'hui une fois les fermentations terminées montrent que le pari est déjà gagné.*

*Nous n'aurons que des choix positifs à faire lors des assemblages.*

*Je ne sais pas encore si 2010 restera pour moi la référence depuis mon premier millésime à Durfort-Vivens en 1999. »*

Jérôme Héranval  
Directeur Winemaker